

Afirma vicepresidenta de Nicaragua que el pueblo quiere la paz



Managua, 8 jul (RHC) El pueblo nicaragüense quiere paz, afirmó la vicepresidenta Rosario Murillo, al reiterar el compromiso del gobierno con la recuperación de la tranquilidad en el país ante el intento golpista de sectores opositores.

Tras la marcha protagonizada en reclamo de seguridad y apoyo al presidente Daniel Ortega, la dirigente aseveró que el pueblo expresó con sus gestos, miradas y pancartas, un mensaje de amor, paz, reconciliación y, sobre todo, compromiso con la necesidad de ir adelante siempre.

Miles de ciudadanos marcharon desde la Plaza de las Victorias hasta el monumento a Hugo Chávez por la recuperación de la paz, en defensa de sus conquistas sociales, y en apoyo al gobierno de Ortega, ante la crisis sociopolítica desatada hace casi tres meses en el país.

En el acto el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, denunció el intento golpista de grupos opositores y aseguró que el pueblo sandinista no se rendirá jamás porque la inmensa mayoría de sus ciudadanos son trabajadores y honestos.

La concentración, realizada este fin de semana, unió dos de las principales vías de Managua: la carretera a Masaya y la avenida De Bolívar a Chávez, donde pobladores provistos de letreros y banderas reiteraron su compromiso en la lucha por la paz y el retorno de la seguridad en la nación centroamericana.

En la actividad, denominada ¡Nicaragua Quiere Paz!, el presidente de ese país, Daniel Ortega, destacó que la manifestación fue 'una expresión de dignidad, solidaridad y compromiso', en la cual quedó sentado el deseo de paz de la mayoría de los nicaragüenses.

“Vemos expresiones de dignidad, vemos expresiones de solidaridad y vemos un total compromiso en la lucha por la paz en beneficio de todos los nicaragüenses, que viva la paz, que reina la paz y que viva Nicaragua, bendita y siempre libre”, dijo Ortega, citado por el portal Viva Nicaragua.

En la jornada, que también celebró el 39 aniversario del triunfo de la Revolución Sandinista, extendió un mensaje a los 'sembradores de cizaña', financistas del terrorismo, afirmando que 'si quieren llegar al Gobierno, busquen el voto del pueblo'.

“Hay que ver si el pueblo les va a dar el voto con tanto daño que le han provocado tanta destrucción en estos días, ya habrá tiempo tal y como lo manda la Ley, ya habrá tiempo para las elecciones, todo tiene su tiempo”, agregó Ortega.

En este sentido, alertó que existen factores que “piensan ponerle nuevamente las cadenas al pueblo”, razón por la cual señaló que “las reglas las pone la Constitución de la República. No pueden venir a cambiarlas de la noche a la mañana simplemente porque se les ocurrió a un grupo de golpistas”.

El 18 de abril estalló en las calles de Nicaragua una ola de acciones violentas contra reformas del gobierno al seguro social. Aunque las medidas fueron derogadas, los enfrentamientos no cesaron.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166391-afirma-vicepresidenta-de-nicaragua-que-el-pueblo-quiere-la-paz>



Radio Habana Cuba